

Einwohnergemeinde Bolligen - Eröffnung Spielplatz Reberhaus

Mit grosser Begeisterung wurde der Spielplatz Reberhaus am 7. Juni 2024 bei herrlichem Wetter im Beisein des Gemeindepräsidenten René Bergmann und den Gemeinderätinnen Daniela Freiburghaus (Ressort Hochbau) und Carmen Dölle (Ressort Bildung) eröffnet. Zahlreiche Kinder vergnügten sich an den neuen Spielgeräten und Rutschbahnen sowie dem neu gestalteten Bachlauf. Mit einem kleinen Apéro bedankte sich die Gemeinde Bolligen bei der Öffentlichkeit für ihr Mitwirken.

Einwohnergemeinde Bolligen

Gemeinderat

<http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/Eröffnung-Spielplatz-Reberhaus.php>